

**Nombre de la alumna: Martínez Pérez  
Alejandra Isabel**

**Nombre del profesor: Yesica Dariana**

**Licenciatura: Ciencias en la  
educación**

**Materia: Ludología**

**Nombre del trabajo:** ensayo, la importancia del juego en el  
desarrollo infantil

Yajalón, Chiapas a 22 de enero del 2023

## INTRODUCCIÓN

En este apartado se hablará sobre la importancia del juego o la función que desempeña los juegos en el desarrollo educativo de los niños. Así mismo, como los juegos influyen en el desarrollo personal del niño. Pero ¿existirán ciertos juegos que los niños deben de jugar para desarrollarse en diferentes aspectos o todos los juegos son buenos sin importar la edad?

Cómo bien se sabe el juego ha venido desde épocas anteriores y en la actualidad el juego sigue siendo fundamental en la vida de los niños. Gracias al juego los niños aprenden constantemente, pero, no lo hacen voluntariamente ellos al momento no saben que mientras juegan están aprendiendo, el juego ayuda psicológicamente porque los va acoplado a la sociedad o los pone en contexto de la vida cotidiana.

Los juguetes que se les da a los niños debe ir de acorde a la etapa que se encuentran los niños y que los vaya asociando con actividades que se realicen en la vida cotidiana, del mismo modo los papás desempeñan un papel fundamental en el juego, por ello se recomienda y es de suma importancia que los papás se involucren en el juego con los niños, debido que gracias a los juegos los niños pueden adaptarse a su entorno social y en ocasiones depende del juego que más realicen de pequeños eso es lo que definirá a lo que se dedican en un futuro cuando se encuentren en la vida adulta.

Algo que me llama la atención es de que cuando los padres no tienen tiempo para jugar con sus niños en la edad temprana lo pasan desapercibido, sin embargo cuando llega una edad que los niños ya no quieren jugar con los padres es ahí cuando los padres muestran interés en involucrarse con sus hijos pero ya es demasiado tarde, por ello la recomendación es de que el padre, madre o cuidador del niño se involucre en el juego que el niño más le llame la atención ya sea con los juguetes o con objetos que tengan dentro de su casa incluso al momento en que los padres estén realizando una actividad

diaria el niño puede ayudar en esas actividades y él lo vea como un juego pero estará aprendiendo sin darse cuenta. A un niño no se le debe prohibir que se relacione o que juegue con otros niños ya que con ellos aprenden a socializar y conocen diferentes gustos de otras personas y de esta manera mejoran su estado de ánimo y lo que es más importante siguen aprendiendo gracias al juego y al estar en contacto con niños ya sea de su misma edad o diferente aprenden a socializar, esto les ayudara a tener seguridad en ellos mismos al momento de expresarse con otras personas.

Jugar es una actividad fundamental en el desarrollo psicológico de los niños. Se dice esto porque los juegos permiten a los niños de expresarse conocer y relacionarse con el mundo que le rodea como ya antes se viene haciendo mención de esto el juego los involucra y prepara para realizar actividades de la vida diaria

Otro punto importante que se debe saber y conocer es que existen varios tipos de juegos pero es ahí donde el niño debe también tener la facilidad de poder escoger con qué tipos de juguetes quiere realizar actividades ya que hay juguetes que le llaman la atención al niño de querer experimentar al igual que manipular y de tener curiosidad de querer saber qué se siente al estar en contacto con esos juguetes qué les motiva de descubrir por cuenta propia que se siente jugar con eso, qué textura tiene. Todas estas actividades que los niños realicen mediante el juego le ayudara a su desarrollo psicológico es un papel fundamental que el niño desde temprana edad empieza a desarrollar todo tipo de habilidades y vaya descubriendo nuevos conocimientos por cuenta propia mediante el juego.

Como conclusión se puede decir que el juego sin importar las circunstancias sociales o económicas o incluso religiosas no se debe impedir el juego en los niños, de igual manera recordar que los juguetes no tienen sexo y no se volverá niña solo por jugar con una muñeca, o viceversa si la niña juega con un carrito se volverá niño, los niños juegan con inocencia y están aprendiendo actividades y ayudando a su desarrollo psicológico.

## BIBLIOGRAFIA

[https://youtu.be/nQQ\\_tnE3smk](https://youtu.be/nQQ_tnE3smk)

<https://youtu.be/UATxQmKSJZE>

<https://youtu.be/WYf9r52Jhwg>